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XNuevo edificio de Medicina
i

ticíuü/ lie he oónte mi/isniias en eJ eiMab de Medicina

Dado el ritmo exitoso que lleva esta obra, se ha decidido 
seguir inmediatamente hasta su conclusión. Su inauguración 
está prevista para comienzos del año entrantre.

Están muy avanzadas las obras del nuevo edificio de la 
Facultad de Medicina, que como se puede apreciar en la foto 
forma una unidad orgánica con la anterior.

VISITA PEI FMBAJADQR
DE BELGICA

MEDICINA INTERNA- CLINICA
REINA RABIOLA

El Consejo de Médicos aprobó la iniciativa de la Facultad 
de Medicina y reconoce a partir de 1992 a la Residencia de 
Medicina Interna de la Clínica Reina Fabiola como Residencia 
Universitaria. La Clínica Reina Fabiola, su estructura y su 
cuerpo médico, sumado al control académico de la Facultad 
de Medicina, han concretado un viejo anhelo común que 
jerarquiza a ambas instituciones.

HOSPITAL PTE. PLAZA_______
En un acto académico celebrado en la Sala de Ceremo

nias de la Gobernación de la Provincia de La Rioja, el Ministro 
de Salud Pública de esa provincia, Dr. Santos Danón y el Sr, 
Decano de nuestra Facultad de Medicina, Prof. Dr. Víctor 
Hugo Crocce, firmaron un convenio por ei cual las residen
cias de médicos generalistas del Hospital Pte. Plaza, bajo el 
contralor académico de la Facultad de Medicina setransfor-

(Sigue en la pág. 2)

El día 22de Junio nos visitó el Sr. Daniel Leroy, Embajador 
de Bélgica. En dicha oportunidad pudo recorrer la Clínica 
Reina Fabiola, la Facultad de Medicina y el Campus.

Con posterioridad, el Sr. Embajador envió una concep
tuosa carta al P. Rector, que entre otras cosas afirma:

"Me ha sido grato comprobar que la memoria del Padre 
Jean Sonet se mantiene siempre viva y que los lazos de la 
Universidad Católica con la K.U.L. y laU.C.L. son profundos 
y sólidos.

Tenga la seguridad que durante mi permanencia en la 
Argentina haré todo cuanto pueda para estrechar aún más 
dichos lazos y velaré para que Bélgica continúe brindando su 
apoyo, sea cual fuere su nafejraleza, financiera, intelectual o 
a nivel de formación, en la perspectiva de asegurar el mante-
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3) En tercer lugar, se ha insistido mucho en la importancia 
de poner más énfasis sobre la investigación seria. Sin inves
tigación, se escuchaba decir, no h^ universidad. Puede 
tratarse de investigación que se realiza por sí misma, de 
investigación aplicada, o de investigación que se realiza sim
plemente para actaalizar la docencia. Pero sin investigación, 
una universidad pierde creatividad, pierde originalidad, pier
de capacidad de incidir en la sociedad y orientar el futuro. 
Pasa a ser un simple instituto terciario, donde se repiten con
tenidos elaborados por otros para capacitar a los alumnos.

El Dr.Diez Hochieitner, en su brillante discurso, destacó 
como esquema paradigmático para orientar a la investigación, 
el de la "incertidumbre", como contrapuesto ai tradicional de 
la "certeza" o las"certezas" que ios profesores debían 
transmitir a sus alumnos. El sostiene la posibilidad de iniciar a 
ios alumnos desde ios primeros años de la vida uníversitaría, 
planteándoles inquietudes más que repartiendo recetas, e 
indicando las metodologías apropiadas para llegar a nuevos 
conocimientos.

4) Un cuarto punto, que reflejaron muchos oradores en el 
Congreso, fue que indiscutiblemente la universidad no se 
puede limitar a brindar una formación profesional a los estu
diantes, sino que deben ofrecerles una educación integral, 
procurando que sus egresados no sólo sean hombres capa
ces e ilustrados, sino también hombres buenos, con una 
conducta ética correcta.

Varios de estos puntos no son novedades para nuestra 
universidad, ya que se ha insistido mucho sobre ellas desde 
un comienzo. Pero ciertamente es interesante que a nivel in
ternacional se esté percibiendo la necesidad de cEuninEV en 
estas direcciones.

El Congreso Internacional de Universidades, celebrado 
en Madrid entre los dÍEis 13y 16de Julio, en el msirco de la ce
lebración de los 500años, convocó a representantes de 386 
universidades europeas y americanas.

Hubo ponencias de todo tipo y nivel, algunas brillantes, 
otras criticables. Pero en general, de las distintas ponencias 
a la cual el autor de esta nota pudo Eisistir, se deducen cuatro 
grandes conclusiones:

1} Un m^r internacionalismo. La universidad se debate 
entre una atención de ios problemas y Ieis necesidades 
locales por un lado, y ios planteos de carácter intemacionEil 
por otro. Estos segundos ya no tienen fronteras, muchas 
veces son de tipo teórico, o de realidades científicas aplica
bles en cuEilquier lugEir. Las nuevas posibilidades de viajar, 
los medios de comunicación y la informática, permiten multipli
car estos contactos. No se quiere decir que necesariEunente 
lo "internacional" sea mejor que lo "Ioceü", sino que simple
mente hoy por hoy existen esas posibilidades minores de 
contactos internacionales, frente a los cuales cada uno debe 
seleccionar. Sin duda una nueva conceptuEüización de la 
"universitas" cobra renovado sentido.

2) La crisis de las estructuras de gobierno corporativos, 
con la participación indiscriminada de todos los miembros de 
la universidad en todas Ieis decisiones, es ya indiscutible. Ya 
sea gobierno tripartito, cuatripartíto, o lo que fuere.

Una razón mi^ fuerte y pEUB algunos novedosa, es de ca
rácter económica. Esto ya era conocido en las universidades 
privadas. Lo novedoso es que muchas universidades estata
les ahora recogen entre un 30% y un 50% de sus recursos, 
particularmente para tareas de investigación, desde fuera de 
las arcas del gobiemoy los donEintes exigen una conducción 
eficiente y ágil.

f.—

P. Miguel Petty, S.J.

PREMIOS EN MEDICINA Junto a otros especialistas.
La Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de 

Córdoba, otorgó el premio al mejor trabajo de Tesis en área 
quirúrgica ai Prof. Dr. Aquiles Salinas. ^

El Dr. Aquiles Salinas es Profesor Adjunto de la Cátedra V 
de Clínica Otorrinolaringológlca de nuestra Facultad y su 
trabajo deTesis Doctoral fue presentado en 1981 cuyo tema 
fue "Otitis Secretora".

/

La cardióioga brasileña Esra CEmtaiejos Muhoz fue galar
donada en el 14' Congreso Interamericano de Cardiología 
que se desarrolló en Oríando, Rorida, Estados Unidos.

Cantalejos Muhoz se recibió en Curitiba, BrEisii, y realizó 
unaresidencia de tres años en Córdoba, específicamente en 
el Instituto Modelo de Cardioiogía,y cursó la carrera de post
grado sobre Cardioangiología Clínica que dicta la Universi
dad Católica de Córdoba.

La profesional presentó un extenso trEibajo de investiga
ción titulado "Angioplastia coronaria directa en el infarto 
agudo de miocardio; evolución hospitalaria en pacientes

(RESIDENCIAS: viene de la pág. 1) 
man en Residencias de la Universidad Católica de Córdoba. 
Este acontecimiento consolida la relación que durante ios 
últimos años tiene nuestra Facultad con la Provincia de La 
Rioja, en un plan de Evticulación docente-asistencial cuyo 
éxito ha sido reconocido por Eiutoridades de SEÜud Pública de 
la Nación.

r
r*

CEUididEáos o no para terapéutica ^f^bplítica", que elaboró
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CÁ JANDO [ JN AMIGO RF VA
Desde ahora, la Universidad ya no podrá ver la figura de 

un hombre que durante tanto tiempo recorrió nuestros pasi
llos y galerías. ¿De quién estamos hablando? Se trata del 
Ctdor. Juan Luis de la Vega, quien se ha jubilado después de 
haberle dedicado 22 años y i un mesl. (como él mismo nos 
remarcó) a engrandecer nuestra 
Universidad, con su trabajo, es
fuerzo y dedicación.

El Ctdor. de la Vega cursó

Trabajos Prácticos del área Contabilidad durante 1965-67; 
dictó las clases en los exámenes de ingreso en la materia 
Contabilidad; en 1970 fue profesor adjunto de la Cátedra de 
"Práctica Profesional", para quedar como titular de la misma 
en 1974, decidiendo dejarla en 1^.

Fue Director de la Escuela
de Cs. Económicas, y en 1973 
ocupó el Vicedecanato de Cs. 
Económicas.

Al preguntársele sobre las 
diferencias entre la Universidad 
del 'QD y la del 'SD señaló que 
hubo grandes cambios en los 
planes de estudio; y también 
destacó la incorporación de la 
computadora y demás adelan
tos tecnológicos.

Nos aclaró que hoy, la idea 
de la "UCC" es más sólida, más 
consolidada. Antes, en sus 
comienzos, era como una nueva 
aventura; por eso aquellos pio
neros, entre los cuales se en
cuentra el Ctdor. de la Vega, 
merecen la categoría de hé
roes.

sus estudios universitarios en la 
Facultad de Cs. Económicas de 
la UCC, a la cual ingresó en 1^. 
para concluirlos en 1^ a la 
edad de 42 años, con el título de 
Contador Público.

Tiene el honor de ser egresa
do de la primera promoción de 
Cs. Económicas de la UCC, re-

a
■i

cordando entre sus compañeros 
al Ctdor. Bianchiy al Ctdor. Giran
do. Otro mérito que se le asigna 
es el de ser el primer egresado 
de la UCC con hijos también 
egresados de aquí (sus dos hij as 
mujeres son egresadas de la 
UCC).

También advirtió la evolución 
en la parte administrativa, donde 
existe una mayor complejidad y 
una mEyor cantidad de alumnos; 

hubo una adaptación de procedimientos para adecuarlos a la 
actualidad, donde el uso de la computadora permitió una agi- 
lízación de los trámites.

Como hombre de una gran experiencia nos deja un 
consejo para todos los estudiantes: nos dice que no debe
mos desaprovechar las facilidades que tenemos para estu
diar, ya que eso significa un gran esfuerzo tanto para el 
e.studiante en sí, como para toda su familia. Y que después de 
egresado y de la obtención del título no se acaba todo, sino 
que es sólo el punto de partida del compromiso con todas sus 
letras, yaque desde allí se comienza el verdadero camino del 
profesional. Es menester tener una responsabilidad como 
profesional (una responsabilidad moral y un compromiso 
ético), buscando siempre la capacitación permanente.

Antes de terminar la entrevista no quiso dejar pasar por 
alto la enorme satisfacción que le produjo el haber trabajado 
en nuestra Universidad, donde recuerda con gran afecto su 
amistad con el Padre Sonet y el Padre ANarez, entre otros,

La Universidad Católica de
Córdoba fue el corolario de una
prolongada trayectoria laboral,
que comenzó en la repartición
pública, donde renuncia en el año 1970 para dedicarse de
lleno a nuestra Universidad,

Su labor en esta última empieza en j unió de 1^, cuando 
estuvo acargo déla SecretarfaTécnicadela Facultad de Cs, 
Económicas hasta 1967, año desde el cual debió tomar 
forzosas "vacaciones" a raíz de una operación que le impidió 
trabajar; reanudando sus tareas el 1-3-70, pero yaa cargo de 
la Administración, donde permaneció hasta el 31-3-92.

Durante este último lapso, tuvo a su cargo la extensión de 
los "PRESTAMOS DE HONOR", atención de alumnos y de 
profesores, recordándolas más diversas anécdotas acaeci
das durante esa labor. Es de destacar su gran memoria y su 
enorme sentido del humor. En aquel aspecto remarca la im
portancia dei otorgamiento de estos préstamos, ya que gra
cias a ellos muchas personas han tenido la oportunidad de 
estudiar y concluir sus carreras.

Pero su trabajo en la Universidad no acaba aquí. También 
^ue profesor en la Facultad de Cs. Económicas: Jefe de

PRIMEROS AtJXll IOS LA SQCIFDAn CIENTIFICA
DE ESTUDIANTES

Erí la Facultad de Medidna de nueaíra Universidad existe, 
desde 1990, la SOCIEDAD CIENTIRCA DE ESTUDIANTES 
DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDO
BA (SCEMUCC). Esta sociedad está constituida por alumnos 
interesados en la investigación científica y tiene como obje
tivos estimular el desarrollo de proyectos de investigación, 
asesorando a los interesados, contribuir a la pro moción y 
coordinación de la actividad científica y congregar a todos 
ios jóvenes investigadores.

Por medio de la SCEMUCC los estudiantes de nuestra 
Facultad se reiacionan con sociedades similares del resto 
dei país y de Latinoamérica.

El Centro de Estudiantes, Gregorio Marañón, de la Facui- 
tadad d© Medicina, organizó del Sal 6 d© agosto un curso d© 
Primeros Auxilios.

Dicho curso contó con la colaboración de docentes de 
nuestra Facultad y de la FUCADIM que con generosidad se 
prestaron para dictar los temas de dicho curso.

Asistieron alumnos de nuestra universidad y como el 
carácter del curso fue abierto, se contó con la asistencia de 
personas no pertenecientes a la Universidad Católica de 
Córdoba.

Los temas dei curso fueron: Paro cardio-respiratorio; 
Reanimación cardiopulmonar; Intoxicaciones domésticas;
ptsrto; quemadurao; pofitraumatiannoa y oonvuloionea.
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X MEJORAMIENTO GENETICO DE 

LA PRODUCCION DE CARNENos visitó el P. Sorge
Por segunda vez, nos ha visitado el P. Bartolomeo Sorge, 

S.J., fundador y director de Instituto de Formación Política 
"Pedro Arrupe" de Palermo (Sicilia), desde 1^.

El P. Sorge tuvo una brillante conferencia en Córdoba en 
la cual recalcó conceptos importantes. Para él hay dos 
signos fundamentales de los tiempos: el primero es la caída 
de| comunismo y el "fin de la era ideológica" que abre leis 
puertas ai nacimiento de la "tercer Europa", esa casa común 
que va desde el Atlántico a los Urales. Esa "era ideológica" 
había sido caracterizada por movimientos que abarcaban 
desde el renacimiento, la ilustración, la revolución francesa, 
el positivismo, el cientismo, el liberalismo y el marxismo .Todos 
ellos habían sido provocados por rupturas entre la razón y la 
fe, entre la ciencia y la religión, entre el Estado y la Iglesia. 
Estos intentos han fracasado y con la caída de las ideologías, 
se han caído los ideales, lo que es grave. Si bien esta histo
ria no se merece un juicio totalmente negativo, yaque durante 
el mismo se ha llegado a conocer el bienestar, ha habido un 
fracaso en el plano de los valores, ya que tener no es lo mismo 
que ser.

El segundo signo de los tiempos es la nueva demanda 
religiosa o de espiritualidad que se ha convertido en un 
fenómeno impresionante. Esta demanda de religiosidad se 
debe distinguir de la fe en sentido estricto, ya que se trata de 
una religiosidad natural y un deseo de trascendencia que está 
tomando el lugar de las ideologías. El peligro actuEil es de fun- 
damentalismos o integrismos. o lo que podría llamarse la huida
a través de lo sagrado. toda una tendencia hacia las 
religiones orientales y sectas que son expresión de una es
piritualidad divorciada de la historia, y por este camino se 
corre el peligro de caer en el mismo vacío en que c^eron las 
ideologías. Es por ello - concluye el P. Sorge - "que una de 
las tareas más importantes de los católicos de hoy es ayudar 
a que esa surgente religiosidad natural se convierta en fe, a 
través de iaevangelización".Todo fundamentalismo se defi
ne por una negación del hombre, es una forma de totalitaris
mo y ha estado al servicio de los totalitarismos.

Pero debemos construir un nuevo mundo, caracterizado 
por una reconciliación de la fe y la espiritualidad con la razón
y la libertad. De las catedrales con la universidad.

V- ___________________________ ^

El mejoramiento genético del ganado bovino para carne 
se orienta frecuentemente en nuestro país para mejorar el 
tipo de^res y su rendimiento en carne, paralelamente se busca 
Incrementar la velocidad potencial de crecimiento dejando 
olvidado muchas veces la mejora por aquellos caracteres 
que Inciden directamente en la productividad del sistema 
ganadero.

Es nuestro interés desarrollar un plan donde se prioricen 
en la selección los caracteres que más impactan en la 
producción e Interesan al productor ganadero, tales como 
adaptación al ambiente, fertilidad del macho y la hembra, 
habilidad materna de las hembras, capacidad para crecer y 
engordar en condiciones de pastoreo.

El programa de selección se lievará a cabo sobre un 
rodeo de SCOvientres de raza Hereford en ei Establecimiento 
"Santa Julia’ de nuestra Universidad. La alimentación del 
mismo será la típica de rodeos de cría para los vientres y de 
Invernada para toros y vaquillonas hasta su primera parición: 
el manejo sanitario incluye vacunaciones y tratamientos 
contra las afecciones corrientes en nuestra región.

Nuestro objetivo en el programa de selección es "ia 
puesta en funcionamiento de un plan de mejoramiento gené
tico de bovinos de carne en condiciones de pastoreo, selec
cionado por características productivas y, beneficiaren for
ma directa a los ganaderos de la reglón a través de la 
utilización de los reproductores obtenidos*. Los objetivos 
específicos son: a) Obtener un núcleo genético de élite, 
adaptado plenamente a las condiciones ambientales de la 
provincia de Córdoba: b) Transferir al productor los alcances 
logrados en los reproductores por la aplicación del plan: c) 
Evaluar las posibilidades de hacer extensiva a otras razas y 
condiciones la aplicación de programas semejantes: y d) 
Utilización del sistema como un modelo de experimentación 
adaptatlvo, para extensión agropecuaria.

Este programa culminará anualmente con un remate, en el 
mismo establecimiento, de los reproductores obtenidos en el 
plan de mejoramiento.

El programa de mejoramiento estará a cargo de la Ing. 
Agr. Ana María Gómez, bajo la dirección del Ing. Agr. Oscar 
E. Meló, paralo cual fue becada por el CONICOR (Consejo 
de Investigación de Córdoba) con dedicación Full Time.

á

SEMINARIO SOBRE PATERNIDAD
RESPONSABLE Y Pl ANIFICACIQN

FAMILIAR CONGRESO RE ESTUDIANTES

El día 25 de Junio de 1992, organizado porlaSCEMUCC, 
se realizó en la Facultad de Medicina el Seminario sobre P.R. 
yP.F.

A los Interesados en concurrir al iii Congreso Científico 
Argentino de Estudiantes de Medicina (Iii CÓCAEM), que se 
realizará del 1 al 3 de Octubre del presente afío en la dudad 
de Buenos Aires, les Informamos que la inscripción finaliza el 
26 de Agosto siendo el valor de la misma de $20. Para 
informes e inscripción dirigirse a Secretaría de la Facultad de 
Medicina de la UCC.

En el mes de Octubre de este año laSCEMUCC organiza 
las I JORNADAS CIENTIFICAS DE ESTUDIANTES DE MEDI
CINA DE LA UNIVERSIDAD CATOUCA DE CORDOBA en la 
que los estudiantes expondrán sus trabajos de investigación. 
Esto, sumado ai aporte, críticas y experiencia de los docen
tes y alumnos participantes, contribuirá a elevar el nivel cien
tífico de los mismos.

A todos los estudiantes de Medicina de la U.C.C. ios 
Invitamos a acercarse para plantear sus inquietudes, recibir 
asesoramiento y así trabajar juntos en un clima de ciencia y 
amistad.

El mismo fue dictado por el Dr. Jorge Cacciavillani y por 
R .P. José Alesio, y asistieron 70 alumnos de nuestra Facultad. 
Se discutieron los aspectos éticos y humanos de este con
trovertido tema en la realidad de nuestra sociedad.

SAN FRANCISCO JAVIER

El Grupo Misionero San Francisco Javier trabaja en el 
centro de la Provincia de Rio Negro y se trasladas la zona du
rante todo el mes de enero. Se trata de un trabajo desafiante, 
enriquecedor y duro .Durante el año se reúne todos los 
\rternes por la noche en Trejo 323.EÍ ingreso ai grupo está 
abierto hasta fines de Agosto.Para más informes comuníque- 

^ejconcua^guier^e^rup^^or^^^^iquelPett^^^^j
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CURSO DE ACTUAUZACiQN Y PERFECCIQiMAMiENTQ EN iNG. ESTRUCTURA!

Db ágmmfo a d^iecña: 1/^. A. N. ¿oberti, O. £bec^^ fi. Ckarm, S. Arg^jeOb, A. /bfiar f C. Armudb

El pasado viernes 7 de Agosto se did inicio al primer 
'Curso de Actualización y Perfeccionamiento de Ingeniería 
Estructural'.

El curso está orientado a complementar la formación de 
los profesionales en Ingeniería CIviL en Construcciones y Ar- 

^ quitectura, profundizando y ampliando temas de interés refe* 
^ rido a la Ingeniería Estructural.

El plan de estudios está dMdido en dos grandes bloques. 
El primero, de carácter básico, tendiente a reafirmar los con
ceptos fundamentales de la Ingeniería Estructural, en el que 
se dictarán las siguientes materias: a) Hormigón Armado, b) 
Hormigón pretensado, c) Teoría de las Estructuras, d) Tecno
logía de los materiales, e) Suelos y Fundaciones, f) Dinámica 
Estructural. Estaprimera etapa (de 136horas)se desarrollará 
durante el segundo cuatrimestre del año en curso.

El segundo bloque, en el que se dictarán asignaturas de 
aplicación (como: Estructuras de edificios de Hormigón 
Armado. Estructuras de grandes luces, especiales y silos, y 
Puentes) se llevará a cabo durante el año 1993 (210 horas).

Actualmente 21 profesionales participan del curso, cuyas 
autoridades son las siguientes: Ing. Agustín M. Aguirreben- 
goa (director). Ing. Joaquín E. Ordás (vicedirector). Ing. Car
los E. Arnaudo (secretario) y una comisión organizadora a 
cargo de los Ingenieros Juan G. Bosch y Néstor O. Imberti.

El cuerpo docente está integrado por los ing. Silvio D. 
Arguello. Juan G. Bosch. Manuel R. Copello. Roque Correa. 
Juan F. Giró. Carlos A. Larsson. Alfredo Payer. Femado A. 
Reyna (Ph. D.). Ricardo R. Rissi. Juan Ronda y Juan C. 
Traversaro (Master en ingeniería).

Esta propuesta se hizo posible gracias a la colaboración 
de los Ingenieros Juan G. Bosch y Néstor O. Imberti. de las 
empresas 'Astori Estructuras'. 'Ingeco SA.'. 'Ramos Hnos.' 
y 'Regam S A.', y de la Dirección de Arquitectura dependien
te del Ministerio de Obras Públicas de la Provincia de Córdo
ba.

Por último, a quienes hayan asistido al 80% de las clases 
dictadas se les otorgará un certificado de asistencia, mien
tras que se extenderán certificados de suficiencia a quienes 
además hayan superado las pruebas de aptitud.

V ULTIMAS ESTADISTICAS DE LA UNIVERSIDAD

Cordobeses Fuera de 
Córdoba

Extran
jeros

TOTALFacultad Varones Mujeres

Aquí
se presentan 
las estadísticas 
de la Universi
dad. al 24 de 
Julio de 1992.

Hay en el to
tal un incremen
to sobre el año 
poasado de 210 
alumnos, o sea 
un 6.2 %.

128 236 83 871743 662Ingeniería

Cs.Económi
cas y Adm. 796606 291 642 140 14

Derecho y 
Cs.Sociales 482332 148 4220 262

17 463290 166265 198MedicinaT
m

23 40288178 224Arquitectura 293

Cs .Políticas 
yRR.II. 35483 20164 200 251

362132 9248 211Cs.Químicas 104

CsAgropecua-
26360 658 197205rias

4329 1491.C.DA. 34
2412 6 76 18Fil y Hum.

183 40602809 10581636TOTALES 2414



DEPORTES
Tras la finalización del campeonato que se llevó a cabo en 

la primera mitad del corriente ano, las distintas categorías 
quedaron constituidas por los sig. equipos:

CATEGORIAS: Medicinas, Ingeniería "Los Troncos', 
Administración II, Medicina *B", y Contadores Públicos.

CATEGORIA "B": S.R.L. Juventus, Juventud Católica. 
Medicina II, Cs. Químicas, Medicina "D", y Santa Cruz.

CATEGORIA "C": Administración I, Ingeniería Mecánica I, 
Arquitectura Termin", Derecho, Medicina "Mala Praxis', y 
Arquitectura II.

Se comunica que todos los equipos que quieran incorpo
rarse ala categoría'C. pueden hacerlo hasta el día 18-08-92.

AfycÍKma "A*; isq. a dar: J. J. A/vanrch, A. Ssa, O. Jiarrm, M C. Leím O. Bechmh..
M. Aguinv.. Af. Gffiar, F.Busso., D. /itffi/aM A. Lsiusni. A. A. Afuáoz.

“SOLAZO” CUCCOR
La Cabaña Mailén 8 A., con ánimo de apoyar a nuestra 

Universidad, nos ha ofrecido en forma de "convenio" un toro 
llamado "Solazo", razaFLECKVlEH SIMMENTAL, para extra
er su semen. Cabe destacar que un hijo de este toro ha sido 
gran campeón 1992 en Palermo.

Con este toro, ya la cabana de vacunos raza Reckvieh se 
va haciendo realidad. Muy agradecidos.

El domingo 23 de agosto tendrá lugar la reunión general 
para organizar un mini-campamento d Cerro Champaquí a 
realizarse entre el 19y 21 de setiembre.

JORNADAS FN DERECHO

La Facultad de Derecho organiza la primeras jomadas 
internacionales de estudiantes de Derecho que se llevarán a 
cabo los dÍES 3,4y 5 de setiembre. Estas jomadas son para 
estudiantes universitarios del país y del extranjero más abo
gados con una antigüedad en el titalo no mayor de 5 años.

Se tratarán los sig. temas: "Contratos por adhesión", 
"Empresa Unipersonal de responsabilidad limitada", "Exceso 
en legítima defensa", "Estupefecientes".

Él arancel es de $25, y las inscripciones se realizan en la 
Facultad de Derecho desde el 1 de setiembre cita en el 
Campus. TE 940144.

Los días 1,2y 3 de setiembre se recibirán las inscripcio
nes en Trej o 323.

INTEGRACION I ATINOAMERICANA

La Uc. Graciela Pllnik ha participado en el 24 Curso 
Regional sobre la Integración y Cooperación en América 
Latinay el Caribe. Dicho curso se realizó en Quito entre el 27 
de Junio y el 24 de Julio.

En el mismo había representantes de todos los países del 
hemisferio y se trataron diversos temas relacionados con el 
globallsmo y el regionalismo en las relaciones internaciona
les. Entre los objetivos de! seminarlo estaba el de comenzar 
a generar una Integración cultural entre los países, como 
base para luego llegar a una Integración económica.


